
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mobilisation contre la réduction déguisée des retraites

Mobilisation contre la réduction déguisée des retraites : l'Union Régionale CFE-CGC s'oppose à une réduction des retraites déguisée.

L'Union Régionale CFE-CGC de Corse exprime sa profonde indignation suite à l'annonce de François Bayrou concernant la suppression de l'abattement de 10% dont bénéficient actuellement nos retraités, sans concertation, alors qu'un conclave sur la retraite s'est tenu pendant plusieurs mois avec les partenaires sociaux.

Cette décision, en plus d'être inadmissible, semble s'inscrire dans un contexte de gel des retraites prévu pour 2025 est un pied de nez aux partenaires sociaux.

L'abattement de 10% constitue une aide précieuse pour nos aînés, et sa suppression serait une véritable régression sociale, transformant cet abattement en un forfait forfaitaire de 2000 euros.

Cette mesure touche particulièrement les retraités de l'encadrement, déjà confrontés à des réalités économiques difficiles.

Par ailleurs, la CFE-CGC de Corse souligne que nos retraités paient leur mutuelle sans aucune prise en charge de la part de l'employeur, contrairement à leurs homologues actifs. Cela crée une inégalité profonde qui doit être corrigée, et qui est d'autant plus insupportable dans le cadre de cette proposition de réduction.

Nous appelons donc le national CFE-CGC à s'opposer fermement à cette initiative de réduction déguisée des retraites. Cette mobilisation est essentielle pour défendre les droits et le pouvoir d'achat de nos retraités, véritables bâtisseurs de notre société.

Face à ces enjeux cruciaux, l'Union Régionale CFE-CGC reste engagée et mobilisée pour défendre les intérêts de tous les retraités. Nous invitons l'ensemble de nos membres et sympathisants à se mobiliser pour faire entendre notre voix.

CFE-CGC CORSE